

校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文

平成26年11月20日 NO.26

明日から展覧会！

秋の深まりと共に、校庭の木々も色づきを増し、芸術の秋の装いが感じられる今日この頃です。いよいよ子ども達を楽しみにしていた『展覧会』が明日より開催されます。児童の想いがいっぱい込められた一つ一つの作品を一堂に集め展示されている姿は、見事な壮観で素晴らしく感動的なものとなっています。



作品についての説明や見所については、本日、配布されたプリントをぜひご覧下さい。子ども達がどのような想いで作品に取り組んだのかが、とてもより理解できることでしょうか。しっかりと熟読すれば、展覧会を10倍楽しめること間違いないと思います。是非ご覧下さい。

さて、今回の展覧会の全校共同作品については、全て国立七小に関係するものとして取り上げました。まず、子ども達に国立七小からイメージすることを発表させ、学年カラーに合わせて制作しました。各学年のイメージは、1年生「花々」・2年生「夕やけ」・3年生「ひよこと若葉」・4年生「森林」・5年生「空」・6年生「チョウ・アサガオ」です。どのような作品に仕上がったかは、当日のお楽しみということにいたしましょう。また、5・6年生は家庭科の作品も出展されていますので、こちらも是非ご覧下さい。秋の一日、子ども達のステキな作品いっぱいの『展覧会』で、子ども達の想いを感じてほしいと願っております。多くの皆様のご参観をお待ちしております。

安全・安心の学校生活を！（廊下や階段は右側通行）

国立第七小学校には、約400人の児童と教職員が生活していますが、休み時間となると廊下や階段で多くの人達が行き交う場面が多く見られます。さて、一般道路に交通ルールがあるように、安心・安全の学校生活を過ごすためにも学校のルールがあります。そこで、階段や廊下などで事故が起こらないでほしいという願いを込めて、副校長先生と用務主事さんが以下の写真のようなものを作成・設置してくれました。事故は起こってしまってからでは大変です。『備えあれば憂いなし』と言われるように、作成していただいた表示をよく守り、安心・安全の学校生活をしていきましょう。

